

### FEYZIN

## Athlétisme : Champion à l'aise chez les bleus



**Kévin a contribué à la victoire de la France sur l'Espagne et la République Tchèque** / Photo Mohamed Braiki

Seulement une semaine après avoir décroché une médaille d'argent aux championnats de France de marche Elite ( 20 km), le feyzinois Kévin Campion, 20 ans, s'est offert une autre performance de luxe en sélection nationale. Samedi à Lingolsheim ( Alsace), lors du match France-République Tchèque- Espagne, s'est classé 2ème du 5000m marche en 20'53"65 ( record personnel de l'année), battant également le champion de France du 20km espoir Damien Molmy.

Campion contribue largement à la victoire de la France dans cette confrontation qui est apparût pour lui « comme le dessert des championnats de France. »

« C'est une performance déroutante, si peut de temps après avoir été vice champion de France ! Elle lui permet d'espérer toujours plus tout en faisant rayonner l'AFA sur d'autres terres » déclarait Jean Louis Perrin, le président de l'Association Feyzinoise d'Athlétisme.



**Le vice champion de France en pleine concentration**

/ Photo Mohamed Braiki